

Pressemeldung

Moderator Robert Knoblauch im Interview mit prominenten Gästen

Primacom präsentiert im Infokanal die schönsten Momente vom 16. Leipziger Opernball

Leipzig – 19. Oktober 2010. Ab morgigen Mittwoch - 20.Oktober 2010 - wird primacom im eigenen primaTV Infokanal die Leipziger Opernberichterstattung ausstrahlen. Der Leipziger Opernball fand am vergangenen Wochenende bereits zum 16. Mal statt und zählt zu den wichtigsten gesellschaftlichen Ereignissen der Stadt Leipzig. Dabei ist primacom in diesem Jahr erstmalig als Präsentator des Opernballs aufgetreten.

Die einstündige Berichterstattung ist eine gelungene Premiere für den neuen Sender, der zukünftig über die Kulturszenen Mitteldeutschlands und über die regionalen Kulturveranstaltungen berichten wird. In Zusammenarbeit mit Leipzig Fernsehen wurden auf dem Opernball prominente Gäste durch den Moderator Robert Knoblauch interviewt und beeindruckende Szenen festgehalten. Die Ausstrahlung im primaTV Infokanal beginnt am morgigen Mittwoch um 17 Uhr und wird in einer Schleife bis Montag kommender Woche 9 Uhr ausgestrahlt.

Auf dem primaTV Infokanal können rund 700.000 primacom Haushalte die diesjährigen Opernballimpressionen ansehen.

Über PrimaCom

PrimaCom ist seit 1998 als Kabelnetzbetreiber im Multimedia- und Telekommunikationsmarkt aktiv und verfügt heute über den leistungsfähigen Breitbandzugang zu rund einer Million angeschlossenen Haushalten in Deutschland. Die Kunden werden mit dem TV-Signal und immer häufiger mit digitalen Programmpaketen, Internet-Zugang und Telefonanschluss über das leistungsstarke Breitbandkabel versorgt. Als nationaler Anbieter mit regionalem Fokus ist PrimaCom im gesamten Kerngebiet Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen, Berlin, Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern sowie auch in zahlreichen westdeutschen Schwerpunktregionen präsent.